

## SEEWEN

### Freiburger Staatsrat besuchte Solothurner Regierungsrat



**Hoher Besuch im Museum für Musikautomaten:** Der Solothurner Regierungsrat reiste zusammen mit dem Staatsrat des Kantons Freiburg ins Schwarzbubenland und durfte unter der Führung von Museumsdirektor Christoph E. Hänggi (3. v. r.) einen Rundgang durchs Museum in Seewen geniessen.

FOTO: GABY WALTHER

gwa. Der Freiburger Staatsrat war zu Gast beim Solothurner Regierungsrat. Am zweiten Tag reiste die Delegation ins Schwarzbubenland.

Zur Pflege der freundschaftlichen Beziehung und zum Gedankenaustausch finden jährlich Treffen zwischen den Regierungsräten der verschiedenen Kantone statt. So war am Dienstag und Mittwoch vor einer Woche der Freiburger Staatsrat zu einem zweitägigen «Staatsbesuch» vom Solothurner Regierungsrat eingeladen worden. Nachdem

am ersten Tag die Gäste in Solothurn verweilten, begaben sich die Regierungsräte der Kantone Solothurn und Freiburg am zweiten Tag auf einen Ausflug ins Schwarzbubenland. Auf einem Rundgang durch die Welt der Schweizer Musikkdosen und Musikautomaten erhielten die Regierungsmitglieder von Museumsdirektor Christoph E. Hänggi einen Einblick in die Aufgaben und aktuellen Projekte dieser Bundesinstitution in der Nordwestschweiz.

Angeführt wurde die Delegation des

Kantons Solothurn von Frau Landammann Esther Gassler. Neben Anne-Claude Demierre, der Staatsratspräsidentin des Kantons Freiburg, war auch Isabelle Chassot, aktuelle Staatsratsvizepräsidentin, unter den Gästen. Sie wird im November in Bern die Direktion des Bundesamtes für Kultur übernehmen, zu welchem auch das Museum für Musikautomaten Seewen gehört. Den Abschluss des Besuches bildete ein gemeinsames Mittagessen im Kloster Dornach.